

全校音楽～元気ハツラツな2・3年生の発表

6月28日(金)の2校時に全校音楽を行いました。今回は、2・3年生の発表がありました。歌、鍵盤ハーモニカ、鈴、カスタネット、リコーダーなどを交え、2年生4人の演奏、3年生3人による演奏を披露しました。少人数でも、一人一人が役割意識をもって、「しっかりとした声で歌う」「しっかりと音を響かせる」ということができている、「これが、中川っ子たちのいいところだなあ。」と改めて感じました。今回も、元気ハツラツで楽しそうな演奏が、フロアの子どもたちの心を引き付けました。

2年生には次のような感想が寄せられました。「一人一人が、音や声をしっかりと出していた。」「楽器と歌声が、ピッタリと合っていた。」「4人とも大きくとてもきれいな歌声だった。」「追いかけてっこをしているのが楽しそうだった。」

また、3年生には次のような感想が寄せられました。「3人なのに、とても大きな歌声だった。」「速い拍なのに、まちがわずに演奏できていて、また聴きたいなあと思った。」「『ゆかいな木琴』で、音がきれいに響いていて、いいなあと思った。」発表した2・3年生も、たっぴりと充実感を味わえた様子でした。今回のように、「表現して伝える場面」や「しっかりと受け止めて、感想を返す場面」などを積み重ね、「心のつながり」「互いのがんばり」を確かめながら「豊かな学校生活づくり」に向き合っていくことができるように働きかけていきたいと思えます。



仙北市教育委員学校訪問がありました！

7月4日(木)には、仙北市教育委員学校訪問がありました。熊谷教育長をはじめ、10名の方方に授業参観後、ご指導をいただきました。

○統合を見据え、一人一人の子どもの力を伸ばすために、学校が一丸となって取り組んでいることが伝わってきた。

○「30人程度の学級での学習」を意識して取り組んでいることが、発言時の態度や声量に表れていると感じた。(特に上学年)

○「欠席0人」があたり前になっていることが、「居場所のある学校」「楽しい学校」であることを物語っていると感じた。

○行き届いたそうじ、整理された掲示物などから、子どもたちが学校を大事に使っていることが感じられた。

○角館小学校との交流活動のふり返りカードから、子どもたちが前向きな気持ちで取り組んでいることが伝わってきた。交流が順調に行われていることが感じられた。

今回、ご指導いただいたことを、今後の学習活動でも、さらに大事にしていきます。



明日から5年生は保呂羽山へ！ ～角館小との交流活動

4月17日（水）の初顔合わせ会、6月27日（木）と7月5日（金）の2回の事前学習会を通して準備を進めてきた角館小5年生との交流活動「保呂羽山宿泊体験学習」が、いよいよ明日に迫ってきました。角館小71名（男子34名、女子37名）と中川小8名（男子5名、女子3名）計79名の大人数での活動になります。初日のプロジェクトアドベンチャー、野外炊飯、ナイトハイク、2日目の力又一体験、自然素材での創作活動などの豊富なメニューに、今から心踊らせている5年生です。幸い、天気にも恵まれるようですので、保呂羽の自然の中で、思う存分交流を深めてくれるものと期待も膨らみます。土産話を聞くのが今から楽しみです。



↑ 7月5日（金）の事前学習会の様子

7月18日はPTA参観日です ぜひおいでください

来週の18日（木）は、夏休み前のPTA参観日です。授業参観を通してお子さんの様子、中川っ子の様子をご覧いただき、お気付きになったこと、普段お考えのことなどを教えていただくとありがたいです。また、今回は、「閉校準備委員会各部からの報告」「統合準備委員会報告」「来年度のスクールバスの運行について（市教委からの説明）」など、「まとめの1年」ならではの重要案件が控えています。何かとお忙しい時期とは思いますが、多数ご参加いただきますようお願いいたします。

学校評議員の方々をご紹介します

7月3日（水）、第1回学校評議員会を開きました。授業に取り組む子どもたちの様子を参観いただいた後、今年度の学校経営と来年度の学校統合に向けての取組の方針について説明をし、アドバイスをいただきました。

今後、様々な場面でご指導ご助言をいただくこととなります。1年間、どうぞよろしくお願いいたします。

学校評議員は次の5名の方々です。

OK.Tさん OK.Fさん OT.Mさん
OY.Hさん OH.Hさん

